•La Jornada

23/12/2024



CARTA FIRMADA POR 50 LEGISLADORES

Exigen a Monreal que transparente gastos de la bancada de Morena

También debe "aclarar el destino" de los recursos financieros de la Cámara de Diputados, indican

ENRIQUE MÉNDEZ

Diputados de Morena demandaron a su coordinador, Ricardo Monreal Ávila, "aclarar el destino" de los recursos materiales y financieros de la Cámara y la bancada, así como "conocer su monto total y destino y evitar así especulaciones sobre una administración opaca y un uso discrecional" del dinero.

En una carta dirigida al zacatecano, también le plantean definir reglas de participación en la tribuna, ya que el control de las intervenciones las tiene el operador político del coordinador y dirigente de la CATEM, Pedro Haces Barba.

El escrito, que es respaldado hasta ahora por más de 50 legisladores y se presenta por la falta de información de manejo de los fondos, solicita a Monreal que el coordinador de finanzas del grupo, Fernando Castro Trenti, presente "un informe, detallado y completo" sobre la administración de los recursos, desde el primero de septiembre, cuando se inició la legislatura.

La solicitud se presenta después

de que, exponen, se ha percibido en el grupo "un ambiente de desconcierto, el cual a su vez se ha convertido en desinterés de muchas compañeras y compañeros... en participar en las labores legislativas que corresponden al relevante proyecto de avanzar en la Cuarta Transformación nacional, el cual debemos impulsar de forma cotidiana y vehemente, con un buen desempeño en esta Cámara".

Precisaron que la carta busca, tanto compartir sus preocupaciones como "contribuir a la construcción de un ambiente cordial y constructivo al interior", y en ese sentido sugieren un conjunto de acciones a "realizar cuanto antes" para que "abonen a la mejor integración y funcionamiento del grupo parlamentario, que sea congruente con los principios que promueve la Cuarta Transformación".

Entre estas acciones, la principal se refiere al informe que se solicita al coordinador financiero donde precise, en su caso, "los ahorros por la instalación tardía de comisiones y falta de contrataciones, ya que hay un acuerdo del Comité de AdminisLos morenistas demandan que Fernando Castro Trenti, coordinador de finanzas de ese grupo parlamentario, presente "un informe detallado y completo". Foto Cuartoscuro

tración, firmado por el diputado Castro Trenti y representantes de otros grupos parlamentarios, que establece que a cada secretario de cada comisión ordinaria le corresponde contratar un enlace parlamentario A con salario de 35 mil 520 pesos brutos, lo cual a la fecha no se ha respetado, sin que haya para ello razón normativa o administrativa alguna, lo que ha afectado el desempeño de las comisiones y la participación de varios diputados secretarios en sus trabajos".

Según legisladores de Morena, no hay asesores para comisiones, pero se justifica el gasto como si en realidad estuvieran contratados.

Además, en la carta piden agregar al reglamento interno de Morena la obligación de presentar un informe financiero trimestral detallado a la plenaria, así como la PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

7

oLaJornada

23/12/2024

LEGISLATIVO





creación de la figura del contralor del grupo y precisar con claridad los elementos mínimos que deba concluir el reporte.

También, convocar "de inmediato" a una reunión con Monreal y los dos vicecoordinadores, Gabriela Jiménez Godoy y Alfonso Ramírez Cuéllar, "con el objetivo de aclarar las reglas de las participaciones de los legisladores en el pleno, precisarlas por escrito". Los legisladores piden a Monreal que informe cuándo se integrará la mesa de coordinación de la bancada prevista en el reglamento, a fin de que se instale de inmediato y se aclare su integración y funciones. Incluso, solicitan la instalación

Incluso, solicitan la instalación inmediata de las comisiones temáticas "y que se nos informe sobre los ahorros financieros derivados de que a la fecha no se han instalado ni funcionado".